
 

1 
 

 

 

ELEZIONI AMMINISTRATIVE DEL 03 E 04 OTTOBRE 2021 

ELEZIONI DEL SINDACO E DEL CONSIGLIO COMUNALE DI LAGO (CS)  

 

 

PROGRAMMA AMMINISTRATIVO  2021 -2026 

 

 

LISTA CambiAMO LAGO 

 

 

 

CANDIDATO ALLA CARICA DI SINDACO  

Fiorenzo SCANGA detto Enzo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 
 

 

CANDIDATO A SINDACO DI LAGO: 

 

SCANGA Fiorenzo detto Enzo, nato a Lago (CS) IL 14.01.1973 

 

 

LISTA DEI CANDIDATI ALLA CARICA DI CONSIGLIERE COMUNALE DI LAGO 

CONTRADDISTINTA DAL SIMBOLO: 

“Simbolo di forma circolare con bordo definito da tre linee chiuse: la linea esterna 
di colore rosso, la linea centrale di colore bianco e la linea interna di colore verde. 
All’interno vi sono due curve di colore rosso, quella di sinistra più grande e più 
spessa, quella a destra più piccola e più sottile. Le stesse simboleggiano un cuore 
diviso, al cui centro compare la frase CambiAMO Lago. La parola CambiAMO è di 
due colori, le prime cinque lettere sono di colore verde le successive tre sono scritte 
con carattere maiuscolo e sono di colore rosso; la parola Lago è di colore verde”: 
 

1. BARONE FABIO, nato a COSENZA il 01/02/1977 
2. BOSCO MASSIMO, nato a COSENZA il 15/10/1973 
3. CHERUBINI ALESSANDRO nato a PAOLA (CS) il 30/12/1982 
4. COLLA MASSIMILIANO detto MASSIMO nato a COSENZA il 13/07/1975 
5. CUPELLI PASQUALE nato a Lago (CS) il 26/09/1983 
6. DE PASCALE ILARIA nata a COSENZA il 08/12/1979 
7. IULIANO ANNALISA nata a COSENZA il 24/01/1987 
8. MAGLIOCCO GIUSEPPE nato a COSENZA il 25/03/1992 
9. MARANO ANDREA nato a COSENZA il 07/12/1985 
10. MAZZOTTA ANTONELLA nata a LAGO (CS) il 10/04/1970 
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Il gruppo CAMBIAMO LAGO ha individuato, nei cinque anni precedenti, tante tematiche sulle quali 

porre le basi, con la sola finalità di riuscire a tramandare ai bambini di questa comunità un futuro  

modellato sulla cultura, sulla tecnologia, sulla scuola, sul benessere e di poter vivere in un 

ambiente sano, cercando di preservare la nostra storia e le nostre tradizioni.  

Si tratta di mettere in campo un sogno, una visione, che punti a ricucire i rapporti con le ragazze e i 

ragazzi, basata su una politica vera e cristallina, che possa dare la giusta credibilità a tutti e non 

solo quando si è in competizione elettorale. Politica basata sui FATTI e NON SUI SOGNI.  

 Attraverso molteplici iniziative finanziate con fondi comunali, regionali ed europei, si stanno 

gettando le basi per migliorare, in ogni suo aspetto, la comunità amministrata, con la finalità di 

proiettare Lago in un esempio virtuoso, che potrà offrire molteplici servizi e che raramente sono 

presenti in altre realtà di analoghe proporzioni. 

Ambiente, Arredo Urbano, Cultura, Giovani, Scuola, Servizi al cittadino, Sociale, Turismo, 

Tecnologia, Viabilità, sono settori chiave, nei quali l’amministrazione ha investito lavoro e progetti 

e che si cercano di sintetizzare nel Programma elettorale.  

Sin dal 06 giugno 2016 si è iniziato un vero e proprio CAMBIAMENTO, programmando e 

strutturando una serie di progetti, TUTTI FINANZIATI ED IN FASE DI REALIZZAZIONE, e che a breve 

saranno portati a termine attraverso un imponente “Cantiere Aperto”.  

I Finanziamenti ottenuti, nei soli cinque anni precedenti, sfiorano gli otto milioni di euro 

(€8.000.000,00), per oltre 25 importanti progettualità, di cui alcuni lavori sono stati ultimati, altri 

sono in fase di completamento, altri in fase di inizio, già appaltati.   
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Sommario: 

 Interventi già FINANZIATI - in corso di lavori e appalto; 

 Servizi per tutti; 

 Settore idrico; 

 Interventi futuri di riqualificazione urbana ed arredo urbano; 

 Esternalizzazione e manutenzione del territorio – occupazione giovanile; 

 Cimiteri di Lago centro e Terrati; 

 Istruzione – Formazione - Scuole e studenti;  

 Politiche Ambientali; 

 Politiche sociali e giovanili;  

 Amministrazione condivisa; 

 Bilancio; 

 Servizio civile; 

 Gli anziani; 

 Lo sport; 

 Turismo e spettacolo; 

 Sostegno alle attività economiche ed agricoltura; 

 Viabilità; 

 Riefficentamento energetico (Luci a Led); 

 Covid -19; 

 Next generation eu / recovery fund; 

 CONCLUSIONI 
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INTERVENTI GIA’ FINANZIATI ED IN FASE DI REALIZZAZIONE 

 Ristrutturazione ex Mercato comunale; 

 Ristrutturazione generale camera mortuaria cimitero di Lago; 

 Pavimentazione cimitero Lago; 

 Riefficentamento pubblica illuminazione loc. Pignanese- Margi; 

 Ristrutturazione Case popolari - Loc. Greci; 

 Ristrutturazione aree a verde - Loc. Aria di Lupi; 

 Intervento adeguamento antincendio Edificio scolastico; 

 Consolidamento area a rischio idrogeologico - Loc. Greci; 

 Consolidamento area a rischio idrogeologico Cimitero di Terrati; 

 Ristrutturazione campo bocce; 

 Ristrutturazione Biblioteca comunale (spazio museo); 

 Ristrutturazione area/fiume Laghitello; 

 Nuovi impianti di Depurazione – Aria di Lupi, Greci, Vasci , Manieri, Lago centro e 

Piscopie; 

 Rifacimento strada Via Isonzo; 

 Realizzazione punto E- commerce (ex piscina); 

 Acquisto n.2 Auto Modello Toyota Rav 4 Hybrid – Nissan Evalia elettrica - Bici elettriche; 

 Ristrutturazione Scuole Medie; 

 Ristrutturazione Palestra comunale; 

 Ristrutturazione Caserma dei Carabinieri/Guardia Medica; 

 Ristrutturazione Ex Scuole Elementari;   

 Ristrutturazione Campo Calcetto Aria di Lupi. 
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SERVIZI PER TUTTI 

Il nostro obiettivo è quello di fornire i migliori servizi alla nostra comunità ma soprattutto alle 

nuove generazioni. 

Da come indicato nel precedente punto tutti gli interventi sono stati finanziati  

Quindi, saranno realizzati:  

Scuole “Sicure e tecnologiche”, un Museo, un Teatro comunale, saranno messi in sicurezza il 

cimitero di Terrati e la grave frana di Greci. Sarà, inoltre, realizzata una nuova Camera 

mortuaria, un nuovo mercato comunale a Km Zero, Depurazione, parco comunale e tanto altro. 

Insomma, tutti settori essenziali che porteranno un imponente sviluppo all’intera comunità. 

I suddetti lavori basterebbero per completare e soddisfare le esigenze di ogni cittadino per i 

prossimi cinque anni.  

Il Gruppo CambiAMOLago ha, però, l’intenzione di continuare con una serie di interventi 

essenziali, i quali si elencano per settore. 

 

SETTORE IDRICO 

Come ben sappiamo, l’acqua è un servizio primario, essenziale e fondamentale, quindi, vogliamo 

iniziare i nostri impegni futuri proprio da questo settore, in quanto, nonostante siano stati 

realizzati interventi per convogliare molti litri d’acqua al secondo nei nostri serbatoi, e che nel 

passato andavano persi, ancora, in alcune zone di Lago e qualche zona periferica, persistono 

alcune difficoltà.                               

Pertanto, le nostre proposte per l’imminente futuro saranno le seguenti:  

1. Allacciare la rete di San Lorenzo alle parti alte di Lago centro (Pantanello – “supra a terra”) 

con doppia possibilità di alimentazione (Paragieri- San Lorenzo) attraverso la realizzazione 

di un By-pass.  

2. Alimentare il serbatoio di San Lorenzo con l’acqua della loc. Petraro; 

3. Alimentare il serbatoio di Lago centro convogliando le acque del “troppo pieno” del 

serbatoio anticamente di proprietà del Comune di Amantea; 

4. Potenziare il sistema idrico a servizio della loc. Greci superiore attraverso la realizzazione di 

vasche di accumulo per fornire acqua potabile in caso di emergenza; 

5. Realizzare una linea alternativa nella Frazione Terrati da loc. Ritorto a Terrati- condotta di 

circa 800 metri; 
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6. SOSTITUZIONE DI TUTTI I CONTATORI CON RILEVATORI ELETTRONICI; 

Sostituzione di 330 metri lineari di condotta idrica in Loc. Pignanese dal pozzetto ubicato di fronte 

casa Cupelli al pozzetto di fronte casa Barone; 

Revisione dell’intero impianto idrico e sostituzione di tante condotte che si effettuerà con un 

contributo richiesto alla Regione Calabria di circa 350.000,00; 

 

INTERVENTI FUTURI DI RIQUALIFICAZIONE URBANA ED ARREDO URBANO 

 Riqualificazione di Piazza Matteotti, con verde e fontane artistiche; 

 Ultimazione gradinata centrale e rifacimento aiuole con realizzazione di un impianto di 

irrigazione dedicato; 

 Realizzazione di percorsi naturalistici attrezzati (Monte Cocuzzo e Virzi) associati al CAI 

(Club Alpino Italiano); 

 Continuazione percorso “lungo fiume di Laghitello” con illuminazione a led colorati per 

tutto l’alveo fluviale;   

 Realizzazione Campo di Padel; 

 Creazione di un parco naturalistico custodito nell’attuale pineta comunale e ripristino 

immobile presente da destinare ad attività di ristorazione;  

 Ripavimentazione centro storico con canalizzazione delle acque reflue; 

 Ristrutturazione monumento loc. Margi; 

 Valorizzazione commerciale di Pantanello e area Fra Bernardo”; 

 Recupero ruderi per la rivalutazione dell’area di Fra Bernardo; 

 

ESTERNALIZZAZIONE MANUTENZIONE DEL TERRITORIO – OCCUPAZIONE GIOVANILE 

Considerato il pensionamento della quasi totalità dei dipendenti esterni, il gruppo CambiAMOLago 

intende esternalizzare a ditta (con appositi requisiti) e dopo opportuno bando di appalto, i lavori di 

manutenzione ordinaria e straordinaria (strade, vie, piazze, immobili, pozzetti ecc).  

Attraverso questa scelta circa N.6 cittadini di Lago, avranno la possibilità, per cinque anni, di 

lavorare e di fornire un servizio essenziale alla comunità. 

 

CIMITERI DI LAGO CENTRO E TERRATI 

Particolare attenzione è stata e sarà rivolta ai nostri cimiteri. 

Cimitero Lago centro: sono in itinere i lavori per la realizzazione di una nuovissima Camera 

mortuaria provvista di ogni servizio, a sostituzione della precedente che versava in condizioni  
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assolutamente degradate.  Si avvieranno i lavori per la continuazione della pavimentazione del 

cimitero superiore. Inoltre, questa Amministrazione ha acquistato i terreni per vendita di nuove 

cappelle. 

Cimitero Terrati: il problema annoso della frana, finalmente, sarà risolto molto presto.  

A seguito di molteplici richieste di finanziamento presso ogni Ente sovracomunale, con la finalità di 

reperire le somme adeguate al consolidamento dello stesso, il Ministero degli Interni ha accolto 

positivamente la nostra richiesta, inviando nelle casse comunali € 108.000,00 per le indagini 

geologiche e per la progettazione. Mentre le somme per i lavori ammontano ad € 258.000,00 

(Decreto Interministeriale del 23 febbraio 2021).  

Ad oggi, sono state effettuate le indagini geologiche ed è stato redatto il progetto definitivo. 

Essendo una zona a frana, sottoposta a vincolo idrogeologico, l’intera pratica è stata inviata 

dell’Autorità di Bacino distrettuale e si è in attesa dell’autorizzazione nel mese di settembre.  

Subito dopo sarà effettuata la gara d’appalto, a seguito della quale saranno effettuati i lavori. 

   

ISTRUZIONE – FORMAZIONE – SCUOLA - STUDENTI  

Le scuole di Lago sono oggetto di ristrutturazione e adeguamento sismico ed impiantistico con 

fondi ottenuti attraverso finanziamenti regionali e ministeriali.  

Presto saranno consegnati ai nostri studenti tanti edifici scolastici nuovi, attrezzati, sicuri e 

tecnologicamente avanzati. Inoltre, nei prossimi mesi, sarà consegnata anche la nuova palestra 

totalmente ristrutturata.  

Infine, “l’edificio dell’Arte” (Ex Scuole elementari) in cui è previsto un Teatro comunale, il biennio 

del Conservatorio, laboratori artistici, scuola di danza, biblioteca multimediale ecc.    

 Accreditamento sedi per formazione:  

Implementare procedure finalizzate al sostegno degli interventi relativi alla formazione 

post secondaria con l’obiettivo di migliorare il sistema della formazione professionale 

attraverso: 

l’innalzamento dei livelli di competenze e di successo formativo 

nell’istruzione l’acquisizione di competenze tecniche superiori più vicine ai fabbisogni 

dell’economia locale. 

 

 Istituzione borsa di studio “ELMIRA DE GRAZIA” 

Indirizzata ai ragazzi della scuola secondaria di primo grado, erogata tenendo conto dei 

meriti scolastici, ma premiando in particolare gli studenti con eccezionale senso civico e 

lodevole educazione. 
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POLITICHE AMBIENTALI 

Azioni da perseguire: 

 Azioni dirette all’alleggerimento complessivo della Tari ciascuna famiglia/attività pagherà in 

base alla quantità di indifferenziato prodotto;  

 per favorire la diminuzione della produzione dell’organico e la conseguente riduzione dei 

costi di smaltimento, incentivare la distribuzione di compostiere domestiche alle famiglie e 

realizzazione di una compostiera di comunità  

 estensione, su tutto il territorio comunale, del progetto della raccolta punti che premia i 

cittadini virtuosi nella raccolta differenziata 

 potenziare le campagne di informazione sulle buone pratiche della raccolta  

 creazione del servizio delle guardie ambientali volontarie ed aumento delle telecamere al 

fine di prevenire e reprimere abbandoni dei rifiuti; 

 incentivazione dell’educazione civica ed ambientale nelle scuole per favorire la 

consapevolezza che una riduzione dei rifiuti e, conseguentemente, dei costi passa 

inevitabilmente da un comportamento corretto nella raccolta differenziata e nel riciclo da 

parte degli utenti  

 realizzazione di un centro del riuso (così come già previsto negli scorsi anni) nell’ottica di 

favorire lo scambio e il riutilizzo di oggetti usati contrastando e superando la cultura dello 

spreco delle risorse  

 individuare, rispetto all’amianto, piattaforme di servizi convenzionati con il Comune per 

favorire lo smaltimento da parte dei privati  

 

AMMINISTRAZIONE CONDIVISA 

 

MODALITÀ DI GESTIONE PARTECIPATA DEI BENI PUBBLICI 

Il metodo dell’Amministrazione condivisa è orientato alla valorizzazione del patrimonio 

pubblico secondo logiche inclusive, capaci di produrre nuove utilità rispondenti ad interessi 

generali. Interessi che i cittadini e le amministrazioni scelgono di perseguire congiuntamente, 

attraverso il dialogo e la collaborazione. 

Il principio di sussidiarietà, contenuto al comma 4 dell’articolo 118 della Costituzione, prevede che 

i cittadini, sia come singoli che in forma associata, provvedano in via primaria alla cura dei bisogni 

collettivi così come delle attività di interesse generale e che le amministrazioni intervengano a 

sostegno dell’azione di questi, coadiuvandola e coordinandola. 

Tale enunciato riconosce in capo ai cittadini un interesse al coinvolgimento nella definizione delle 

politiche locali idonee ad incidere sulle realtà sociali a loro più vicine. Le amministrazioni devono 

tener conto di tale interesse creando le condizioni affinché i cittadini possano contribuire con la 

loro azione al raggiungimento dell’interesse generale. 
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La collaborazione tra cittadini ed amministrazione sarà incentivata attraverso svariate forme, a 

partire dai processi partecipati, dal bilancio partecipativo sino all’affidamento in gestione di spazi 

dichiaratamente “comuni”, passando per interventi di cura e rigenerazione sullo schema dei Patti 

di collaborazione. 

Attraverso i Patti di collaborazione l’ente offrirà incentivi per l’affido in gestione ai cittadini di aree 

riservate al verde pubblico urbano per la realizzazione di opere di interesse locale; verrà data 

anche la possibilità di definire i contratti di partenariato sociale con i cittadini, secondo cui, a 

fronte di interventi di manutenzione, abbellimento o valorizzazione di vario genere di spazi e beni, 

con finalità di interesse generale, verranno concesse riduzioni o esenzioni di tributi (Codice dei 

contratti pubblici). 

L’attivarsi dei cittadini secondo il modello dell’Amministrazione condivisa integra le risorse 

della Pubblica Amministrazione per il perseguimento dell’interesse generale, attraverso la messa a 

disposizione di know how, tempo e competenze individuali in modo tale che i cittadini si 

trasformano da soggetti passivi a portatori di preziose risorse, così contribuendo alla rigenerazione 

di beni e spazi attraverso l’attivazione di programmi di riuso e rigenerazione urbana. 

 

BILANCIO  

 

Il bilancio comunale è lo strumento cardine su cui si basa la vita di un ente. In questi cinque anni 

abbiamo lavorato affinché il bilancio, sia a preventivo che a consuntivo, risultasse sempre con i 

conti in ordine. Ci siamo adoperati, sin da subito, per garantire un risparmio di spesa, adottando 

una politica di transazioni con i creditori di lungo corso che ci ha permesso di chiudere numerosi 

contenziosi e di evitare sovraindebitamento difficilmente sostenibile. Ciò ha consentito all’Ente di 

disporre delle risorse necessarie a garantire il mantenimento dei servizi istituzionali a livelli 

mediamente elevati. 

È nostra intenzione continuare su questo trend. 

Contiamo di ridurre la spesa corrente, o, comunque, di impiegare ogni risorsa libera per migliorare 

i servizi sul territorio, così come è avvenuto nell’ultima consiliatura, attraverso l’attenta analisi 

delle singole voci di costo, al fine di individuare e correggere eventuali sprechi. 

Sul fronte delle entrate, con l’esternalizzazione del servizio di riscossione coattiva, contiamo di 

raggiungere soddisfacenti percentuali di riscossioni, considerato che i dati parziali risultano 

incoraggianti. 

Ci deve guidare il principio del “pagare tutti per pagare meno” che, se applicato, consentirà di 

ridurre la pressione fiscale, sebbene negli ultimi anni le aliquote dell’IMU e le addizionali comunali 

risultano invariate. 

Sul fronte della Tari, grazie gli ottimi risultati raggiunti con la raccolta differenziata, le tariffe sono 

rimaste invariate, addirittura per il 2021, grazie ad una coraggiosa scelta politica di spostare fondi 

ministeriali sulla Tari e sulle relative agevolazioni, si è avuta una riduzione di circa il 10% sulle 



 

11 
 

utenze domestiche, mentre per le utenze non domestiche (commerciali) la riduzione è stata di 

circa l’80%. 

Il nostro obiettivo è quello di continuare a migliorare la qualità e quantità dei servizi alla comunità 

garantendo, nel contempo, gli equilibri contabili.  

Non è facile, ma siamo convinti di potercela fare, come abbiamo dimostrato negli ultimi cinque 

anni. 

 

POLITICHE SOCIALI E GIOVANILI  

 

L’Amministrazione comunale ha il dovere di prendersi cura di alcuni aspetti della vita sociale ed 

economica dei cittadini. 

I servizi sociali si basano, infatti, su quei valori sui quali si fonda la mission importante dell’azione 

amministrativa, ovvero, garantire la giustizia sociale, la responsabilità collettiva, l’uguaglianza e la 

dignità di tutte le persone. 

Le iniziative a favore dei giovani che rappresentano Il futuro e lo stato di benessere dei cittadini 

anziani che, invece, rappresentano la memoria storica, sono gli elementi che costituiscono il 

welfare comunale. 

 

Per garantire questa premessa, sicuramente si lavorerà affinché saranno potenziate e migliorate le 

qualità dei servizi erogati, nonché stimolati tutti i soggetti che operano nel settore sociale locale. 

Verranno inoltre proposte nuove iniziative ed attività: 

 

 Sportello Sociale Comunale 

Lo Sportello Sociale espleterà il proprio lavoro mediante l'accoglienza, l'analisi del bisogno, 

informazione ed orientamento sui servizi, programmazione e progettazione di interventi 

socioassistenziali presenti sul territorio. 

Sarà il punto d'accesso, nonché garanzia dell’attività di primo ascolto e consulenza a cui si 

possono rivolgere tutti i cittadini che hanno necessità di affrontare una problematica di 

tipo sociale.  

Verrà favorita l'informazione, l'orientamento e l'accompagnamento dei cittadini, nella 

conoscenza delle risorse istituzionali e della rete dei servizi territoriali, sociali quale 

condizione necessaria per la presa in carico del cittadino o della famiglia. 

 

 

SERVIZIO CIVILE 

 

Dopo aver raggiunto gli obiettivi preposti nel precedente programma elettorale, impiegando N°48 

giovani volontari nell’assistenza agli anziani e nella cura del verde pubblico, consentendo a questi 

giovani di percepire un totale di € 253.444,00, questa Amministrazione intende continuare nella 

progettazione di nuovi bandi estendendone i settori. 
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 Servizio civile school camping (programmazione di un servizio civile ad hoc, dedicato ai 

bambini e agli adolescenti per attività ludico-ricreative e settimane tematiche) 

 

Verranno proposte attività sotto forma di gioco/laboratorio, all’interno di un clima 

relazionale e di socializzazione finalizzato al benessere di tutti i bambini che saranno 

impegnati ad ampio raggio in attività tra loro diversificate a seconda della fascia di età, che 

toccheranno diversi campi di esperienza (Percorsi e attività naturalistiche, attività di 

educazione al movimento e di sport, laboratori creativi e grafico pittorici, laboratori di 

musica e danza, laboratori di cucina, laboratori di cucito, attività di invito alla lettura presso 

la Biblioteca Comunale, ecc.). 

 

I “CAMP tematici” potrebbero essere l’habitat ideale in cui far vivere le passioni ai 

partecipanti, dall’arte alla fotografia, dalla musica alla danza, dalle lingue straniere allo 

sport, dalle avventure ai viaggi. 

 

 Istituzione consiglio comunale dei ragazzi 

L’Amministrazione comunale consapevole dell’importanza che la formazione civica ha per 

tutti i ragazzi e, che si dimostra attenta alle esigenze ed ai suggerimenti proposti dai più 

piccoli, intende istituire il “Consiglio Comunale dei Ragazzi” che ha appunto funzioni 

propositive nei confronti dell’Amministrazione comunale. 

 

GLI ANZIANI 

 

 Navetta Bus - Elettrica 

Nel 2018 abbiamo acquistato un’automobile per l’accompagnamento degli anziani e delle 

persone con fragilità. Ora, considerato l’ottenimento di un contributo della Comunità 

Europea (PSR), è stata acquistata una macchina elettrica n.7 posti, con cui tutti gli anziani 

residenti nelle aree periferiche, avranno la possibilità di essere accompagnati nel centro 

abitato per svolgere qualsiasi servizio. Ci saranno orari stabiliti giornalieri in tutte le frazioni 

di accompagnamento Andata/Ritorno.  

Si ristrutturerà la sede del “Circolo della Terza età”, la quale, nel 2018, è stata oggetto di 

sostituzione dell’intero impianto elettrico.     

 

 Giornate di scambi intergenerazionali con la redazione e pubblicazione di libri tematici. 

 

 

SPORT   

 

Sarà incentivato lo sport in ogni suo aspetto per giovani e meno giovani.  



 

13 
 

Pertanto, si prevede: 

 la costruzione di un campo di Padel coperto; 

 Al Campo di calcetto di Lago centro sarà realizzata la copertura tramite Tensostruttura e 

messa a norma degli spalti;  

 Allestimento generale della Palestra scuola media; 

 Ripristino ed ammodernamento campo bocce; 

 

 

TURISMO E SPETTACOLO 

 

Il turismo è da sempre un’importante settore che potrebbe dare sviluppo economico al nostro 

Comune.  

Quest’amministrazione intende ampliare l’offerta di ricezione turistica attraverso il plein air 

(turismo itinerante), la valorizzazione della ristorazione con prodotti tipici e la creazione di un’area 

destinata a tende o camper, per offrire ai turisti una vacanza “lenta” ed eco-sostenibile.  

Allo stesso modo, è nostra intenzione dare maggiori risorse all’organizzazione di spettacoli e fiere, 

non soltanto nel periodo di luglio/agosto o natalizio, in modo da rendere più attrattivo il nostro 

Paese. 

 

 Fiera del peperoncino 

 

Nel corso degli anni, abbiamo profuso un enorme sforzo alla valorizzazione della rinomata FIERA 

DEL PEPERONCINO, già istituzionalizzata, con lo scopo di valorizzarne il marchio e realizzarne un 

evento di livello regionale. 

È nostra intenzione, nei prossimi cinque anni, coinvolgere maggiori stakeholder regionali, con 

l’obiettivo di valorizzare i prodotti di eccellenza del nostro territorio e al contempo dare risalto alla 

bellezza del nostro centro storico. 

 

SOSTEGNO ALLO SVILUPPO ECONOMICO ED ALL’AGRICOLTURA. 

Il settore dell'agroalimentare e dell’artigianato ha delle concrete possibilità di crescita, che 
possono essere favorite da una efficace promozione del territorio. L’idea dell’Amministrazione è 
quella di puntare sui prodotti del territorio e quindi incentivare la produzione e la 
commercializzazione attraverso le strategie di promozione. 
Uno strumento efficace per la promozione dei prodotti locali può essere identificato nel marchio 
DE.CO. (marchio Comunale, che certifica la provenienza di un determinato prodotto del comparto 
enogastronomico o artigianale da un determinato territorio), già approvato con regolamento 
comunale. 
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L'Amministrazione intende coinvolgere nel progetto del marchio, i produttori, gli artigiani, i 
ristoratori (autentici ambasciatori del territorio) attraverso uno sviluppo sinergico volto alla 
valorizzazione integrata del territorio. 
Una vetrina delle produzioni locali sarà il luogo destinato ad ospitare i prodotti di qualità del 
territorio, proponendo al visitatore l'acquisto di eccellenze del gusto e dell'artigianato, espressione 
della realtà locale. La vetrina avrà un suo sviluppo anche sul web con il progetto dell’e-commerce 
già finanziato. 
Inoltre, considerato che l’agricoltura rappresenta uno dei settori in costante crescita a livello 
nazionale, intendiamo mettere in campo politiche concrete tramite l’incentivazione di colture 
adatte al nostro territorio e garantire il collegamento con consorzi presenti a livello regionale.  
 

 

VIABILITA’ E SICUREZZA STRADALE 

 

Abbiamo investito tantissimo (oltre trecentomila euro) al ripristino e alla bitumazione di tantissime 

strade di Lago, concentrandoci soprattutto nelle frazioni.  

Il lavoro continuerà con decisione dal 05 ottobre.  

È prevista la bitumazione di via Collodi, delle vie di Lago centro, comprese quelle adiacenti alle 

Case popolari in Via dei Martiri. In Loc. Aria di Lupi è prevista la bitumazione di “Vurrialli” e strada 

sottana.  

Mentre in Loc. Terrati sarà previsto il rifacimento di Corso Michele Bianchi, Piazza S. Marina e la 

sistemazione della strada di Maricello. 

Rifacimento strada Via Isonzo. Tante altre strade saranno oggetto di bitumazione e di 

sistemazione. Sistemazione “Ritortello” Terrati e secondo lotto “Petrarizzo”.   

Saranno installati una serie di “DOSSI” lungo le strade comunali in Via dell’Assunzione, Via dei 

Platani, Via P. Mazzotti (da Via Cesare Battisti fino a Zona Pantano Sup) al fine di assicurare la 

sicurezza dei cittadini.  

  

RIEFFICIENTAMENTO ENERGETICO 

 

Nel recente passato abbiamo efficientato quasi la totalità delle sole frazioni con la sostituzione 

delle lampade a Led. È prevista la sostituzione di tutte le lampade di Lago centro e la 

continuazione dei pochissimi punti rimasti nelle frazioni, in particolare zona Aurisana – San 

Lorenzo – Ponticelle – Caparanzano - Manieri. 

 

COVID -19  HUB VACCINALE 

 

Sin di primi giorni, siamo stati in prima linea per contrastare e combattere il virus (Covid-19). Così 

sarà fin quando ce ne sarà bisogno. Speriamo presto.   

Considerato, però, il protrarsi della diffusione del virus, bisogna attrezzarsi per realizzare un Hub 

Vaccinale, che prevediamo di realizzarlo nello stabile dell’Ex Piscina.   
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NEXT GENERATION EU 

RECOVERY FUND 

PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA (PNRR) 

 

Prossimamente l’Europa metterà a disposizione di tutte le Pubbliche Amministrazioni ingenti 

somme di denaro da destinare a tanti settori. Siamo certi che sarà rivolta particolare attenzione 

alle “aree interne” di cui Lago ne è parte.  

Le nostre progettazioni, nel recente passato, sono state un modello di buona prassi politica ed un 

modello gestionale ammirato dall’intero territorio.  

Pertanto, non essendoci, ancora, una linea chiara su cui indirizzare tali somme, si GARANTISCE il 

nostro impegno ad investire le risorse che saranno assegnate all’Ente nei settori chiave per una 

vera crescita della nostra comunità.  È un’occasione che non si potrà perdere.  

 

 

CONCLUSIONI 

Da cinque anni Lago ha intrapreso una nuova strada.  

Una città amministrata con TRASPARENZA, RESPONSABILITA’, ONESTA E CURA PER 

IL NOSTRO TERRITORIO.  

I dati ci indicano che Lago oggi è una città sempre più bella, sicura e accogliente. 

Dopo cinque anni di duro lavoro, di programmazione e progettazione, siamo 

pronti a fare il VERO SALTO DI QUALITÀ, completando la nostra VISIONE DI CITTA’.  


